HET MEERVOUD ( le pluriel )

                             Exemples :   het dorp :  

.......................................




de kerk :

.......................................





Exemples :   de zee :

.......................................






de knie : 

.......................................



a) Mots terminés par EL-EM-EN-ER-AAR



Exemples :    de lepel : 

.........................................






 de bliksem : 
........................................

      




 de wagen :

.........................................






 de fietser : 
.........................................






 de leraar : 

..........................................


b) Mots venant d’une autre langue :




Exemples :    het café :

...........................................






 het bureau : 
...........................................






 de dame : 

...........................................






 het station :
...........................................



c) Les diminutifs :




Exemples :     het ijsje : 

.............................................






  het deurtje :
.............................................


                              Exemples :      de agenda : 
..............................................




   de taxi : 

..............................................




   de auto : 

..............................................




   de paraplu :
..............................................


              de baby :

.............................................




  Exemples :     de schoonheid : 
..............................................




  de waarheid :
..............................................






Exemples :    de kaas :

............................................





 de laars : 

............................................






 de roos : 

............................................

 Attention ! Il existe des exceptions ....






  de wens : 

.............................................






  de prins :

.............................................





            de kans : 

.............................................



Exemples :     de fotograaf :
............................................





  de brief :

............................................






  de dief : 

............................................


                              Exemples :     het kind : 

............................................ 


  het ei : 

............................................ 


  het volk :

............................................ 


  het blad : 

............................................



  de stad : 

............................................ 


  de weg :

............................................ 


  het schip : 

............................................
Ndls ...





1. Règle générale 





4. Mots terminés par les voyelles A-I-O-U-Y





3. Exceptions





2. Mots terminés par EE ou IE





+EN





+ËN





+ ‘S





+ S





Au pluriel, un seul déterminant :              DE





5. Mots terminés par -HEID





- HEDEN





6. Mots terminés par -S





S ( ZEN





7. Mots terminés par - F





F ( VEN





8. Pluriels irréguliers





Au pluriel, un seul déterminant :              DE





Ndls ...








